

Mon Autobiographie

Mon apparence physique

Michel Leiris

Du haut de mes quinze ans, je suis assez petite, ce qui est contradictoire. Avec 1.59m, je vis quasiment que sur la pointe des pieds. On peut me confondre avec une danseuse mais croyez-moi, ce serait plutôt une danseuse avec deux pieds gauches... J'ai le physique d'une fille lambda avec plusieurs anomalies déplaisantes. Tout d'abord mes genoux. Ils sont plus foncés que le reste de mon corps et recouverts de cicatrices car, étant petite, j'avais la manie de toujours retomber sur mes genoux au lieu de mes mains, comme le font la plupart des enfants. Une tache de naissance couvre plus de la moitié de ma cuisse gauche, ce qui donne un côté de ma peau marbrée. Ce n'est pas très subtil au premier regard mais regardons la vérité en face ma peau à un réel problème de bronzage ! Mes hanches sont droites, trop droites, sans aucune courbe. Elles peuvent faire office de piste d'atterrissage pour les avions. Encore une autre complication : mon dos cambré grâce à l'hérédité de ma mère ! C'est vraiment disgracieux car maintenant mes épaules tombent vers l'avant de mon corps. Merci Papa ! Mon dos est donc bossu au niveau de mes épaules comme le bossu de notre-dame. Quelle horreur ! Et le bas de ce dos est cambré ! Là, les formes et les courbes y sont ! C'est comme l'effet d'un tempête en plein océan. Grâce ! Mon visage, mon pauvre visage ! Avec un menton crochu, une mâchoire carrée, de grandes joues accompagnées de leurs boutons et des lèvres fines, la ressemblance avec Ursula est frappante ! Mon visage me donne un air renfermé, froid et dur. Pour finir faut-il parler de mon nez ? Pas la peine... La seule chose pratique et qui redonne espoir aujourd'hui sur moi c'est... Le masque chirurgical !

PROUST

- ♥ Le pouvoir que j'aimerais avoir c'est la téléportation pour voyager partout dans le monde.
- ♥ Mon sport préféré est l'escalade grâce à sa variété de grimpe, on ne s'ennuie jamais.

PROUST

- ♥ Ma couleur préférée est le vert. Elle me rappelle la nature et le bord de mer.
- ♥ Mon animal préféré est la tortue. Elles vivent très longtemps (188 ans pour la plus vieille) et certaines sont géantes.
- ♥ Mon film préféré est Titanic pour ses décors et costumes.
- ♥ Mon personnage préféré est Blair Waldorf pour sa persévérance.



.....Je me souviens.....

- Je me souviens du voyage à Guédelon en 5^{ème}. Se lever à 4h du matin et avoir les cris des élèves dans les oreilles excités à l'idée de partir. La visite du château était incroyable. Nous étions plongés dans l'époque. On se baladait d'atelier en atelier en découvrant de nouvelles choses. L'auberge de jeunesse où l'on logeait pour une nuit nous a accueillis d'un gentillesse honorable. L'ambiance était conviviale. L'abbaye de Fontenay était magnifique. Les jardins, le style de bâtiment, l'architecture restent à l'esprit. Et ce rayon de soleil nous a permis d'apprécier ce voyage enrichissant !
- Je me souviens de la pub miel Pop's à la télé !
- Je me souviens des saisons de cirque avec Bastien ainsi que nos spectacles !
- Je me souviens des après-midi à la plage avec mes copains
- Je me souviens des récréations trop courtes.
- Je me souviens des balades à vélo avec Mamy à la plage.

Georges Peere

- ♥ Une lecture qui m'a marqué, c'est « Combien de pas jusqu'à la lune ? » car Katherine Johnson brave les préjugés pour réaliser son métier de rêve. Proust